

LES VOIX INTERIEURES
DE L'HOMME

Dans son immense angoisse,
l'homme ne savait pas s'il était le bon ou le mauvais larron.
Et, quand la plus amère des étoiles l'opprimait de trop,
voilà que sa bouche disait: Je suis l'ange.
Et les pieds: nous sommes les ailes.
Et les mains: nous sommes les ailes.
Et le front: Je suis la loi.
Et les bras: Nous sommes le bouclier.
Et les jambes: nous sommes les colonnes.
Et la parole de l'homme: Je suis le verbe.
Et l'esprit de l'homme: Je suis le verbe.
Et le cerveau: Je suis le guide.
Et l'estomac: Je suis la nourriture.
Après se répétèrent les accusations millénaires.
Et toutes les alliances, soudain se dénouèrent.
Et toutes les malédictions resonnerent en furie.
Et les épées de feu interceptèrent le chemin de l'arbre de la vie.
Et les mains entourèrent la gorge de l'homme, en criant:
nous t'extermineront.
Et le souffle de l'homme gemit:
Je te dénoncerai au Seigneur qui renouvelera la malédiction de Caïn.
Et les pieds de l'homme le conduisirent
jusqu'au bord de la montagne taillée dans les ténèbres.
Mais, les membres de l'homme se contractèrent

comme un clown malade du tétanos
et sa langue sécha devant les voix qui venaient de l'intelligence,
des songes et de la mémoire.

Et les autres voix sortirent de son passé
et de la nuit ancienne de la confusion des langues.

L'homme ne savait pas s'il était le bon ou le mauvais larron.

Et ses viscères furent crucifiées l'une après l'autre
et les membres suèrent du sang et s'enfoncèrent dans la terre.

Et ses os furent réduits en poussière somnambule
qui erre sur les chemins jusqu'au jour du jugement final.